

lunes 9 de octubre de 2023

# El Ayuntamiento de Antequera volverá a conmemorar el Día Internacional de la Mujer Rural en torno al 15 de octubre

Está previsto el desarrollo de dos jornadas de convivencia que incluyen visitas guiadas a la Cueva del Tesoro y Benagalbón, además de un almuerzo mediante el que intercambiar experiencias. La concejal María Sierras recuerda el objetivo de reconocer la función y contribución decisivas de la mujer en el desarrollo agrícola y rural.



La concejal delegada del área de Infancia, Familia, Mayores y Equidad, María Sierras, informa de la conmemoración un año más del Día Internacional de la Mujer Rural en torno al 15 de octubre, fecha en que se pretende reconocer la función y contribución decisivas de la mujer en la promoción del desarrollo agrícola y rural.

Con el objetivo de visibilizar a las mujeres de nuestro entorno rural y fomentar además su participación social, desde el Área de Equidad se han programado dos jornadas de convivencia los días 10 y 17 de octubre: una para las pedanías

del norte del municipio y otra para las ubicadas al sur. Dichas jornadas incluirán una visita guiada a la Cueva del Tesoro, ubicada en el Rincón de la Victoria, así como a Benagalbón, pueblo blanco de la Axarquía malagueña. También se llevará a cabo un almuerzo de convivencia y de intercambio de experiencias.

Las pedanías de las zona norte (Bobadilla, Colonia Santa Ana, Cañadas de Pareja, Los Llanos de Antequera y Cartaojal) podrán disfrutar de esta iniciativa el día 10 de octubre, mientras que las pedanías de la zona sur (La Higuera, La Joya, Los Nogales, Las Lagunillas, Puerto El Barco y Vva. de Cauche) lo harán el martes 17 de octubre. Las mujeres interesadas deberán ponerse en contacto con su respectivo alcalde pedáneo para formalizar dicha participación.

María Sierras considera necesario que “se tome conciencia del importante papel que las mujeres han desempeñado como impulsoras del desarrollo del medio rural y que intentemos reducir las especiales dificultades que estas mujeres puedan encontrarse para acceder a los recursos y a la formación”.

